

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

J' AI TOUT PERDU

Par **About42** Posté le 02/05/2024 à 06h43

Bonjour,

J' ai tout perdu et malgré plusieurs cures je n' y arrive pas.

J' ai commencé une psychothérapie.

J' ai commis beaucoup d' erreurs à cause du produit mais je me sens aussi victime d'une injustice car avant de tout perdre, je ne buvais pas autant que ces 2 dernières années.

Je me sens complètement perdu.

5 RÉPONSES

ard22 - 02/05/2024 à 11h19

Bonjour About42,

Je me sens très attristée à la lecture de votre témoignage...et m'y reconnais un peu...

Qu'entendez-vous par le fait d'avoir tout perdu ? Parlez-vous de votre famille, votre travail... ? J'espère de tout cœur qu'il vous reste quelqu'un dans votre entourage car c'est important...j'espère que vous ne vous sentez pas trop seul...

Nous sommes en tout cas ici pour vous soutenir et vous répondre.

Sachez que votre démarche est celle qui vous fera le plus de bien, il ne faut pas lâcher votre psychothérapie !! Et puis c'est probablement normal que votre consommation ait augmentée...on en réclame toujours plus, d'autant que notre corps s'y est habitué.

N'hésitez pas à écrire vos pensées, vos sentiments, nous avons tous le droit d'être écoutés !

Mes pensées les plus positives (mon quota est assez limité) se dirigent vers vous, ayons foi en la guérison.

About42 - 02/05/2024 à 11h50

Je ne vois plus ma fille qui a aujourd'hui et vraiment ce jour 12 ans. Je ne la vois plus depuis le 21 juillet 2021.

Plus de travail. Peu d' argent.

Uniquement ma maman présente.

ard22 - 02/05/2024 à 12h50

C'est terrible/ horrible... avez-vous au moins un moyen de communiquer afin de lui dire que vous pensez à elle (via votre ex-femme peut-être...?) Il faut que votre fille sache que vous avez envie d'être là pour elle....

Je suis a court de mot...

Pour ce qui est du travail, peut-être n'est-ce pas encore une priorité (malgré que nous avons tous besoin d'argent pour survivre, c'est vraiment nul), mais vous guérir et aller mieux d'abord est le plus important, et surtout montrer à votre entourage, même restreint, que vous faites des efforts, notamment avec la thérapie.

Je suis de tout cœur avec votre mère, j'espère tellement que ça ira mieux dans les prochains mois...

N'hésitez pas à écrire et à déballer votre sac !

About42 - 02/05/2024 à 14h56

Malheureusement le problème vient de l ex pour ma princesse.

Je passe par elle en mail, mais difficile à savoir si elle fait lire.

C'est compliqué.

Du coup avec l alcool j envois des mails nuls

Ce n'est pas normal comme situation, vous êtes son père et donc vous avez le droit de la voir.

Je ne sais que vous conseiller.... mais pourquoi pas tenter de la voir à la sortie de l'école, sa mère ne pourra rien faire pour vous en empêcher, et je suis sûre que votre princesse vous sautera dans les bras !

Votre tristesse est profonde, je comprends que vous vous réfugiez dans l'alcool...mais vous avez envie de vous en sortir ?
